
「9月のお祝い」 

会員誕生日 

 志浦 7日・奥中 19日・藤森 27日 

パートナー誕生日 

 奥中ひろ子 9日・山内愛 15日・ 

 瓦井正宏 26日 

結婚記念日 

 杉本 遠山 15日・隱地 16日・ 

 幸松 脇坂 玉田 29日 

 

「9月の例会予定」 

9/2 （月）第2787回例会 誕生日、結婚 

      記念日祝い／広報担当例会 

9/9 （月）9/11のメーキャップ受付 

      （事務局にて） 

9/11（水）第2788回例会 名張中央ＲＣと 

      の合同例会 

9/16（月）法定休会（敬老の日） 

9/23（月）法定休会（秋分の日振替休日） 

9/30（月）第2789回例会 地区大会全体 

       打ち合わせ／皆出席表彰 

「家庭集会の予定」 

「その他」 

9/2(月)11時00分～ 9月度理事会 

 

 

 

 

【会長の時間】 

勝木会長 

 ２０日のガバナー訪問、４クラブ合同例

会ご苦労様でした。次回は名張開催と

なっています。合同例会でしたので触れ

ませんでしたがクラブLINEでご存じの方

もおられますが、２０１０―２０１１第４８代

会長を務められましたOBの杉森明幸さ

んが、去る８月４日にお亡くなりになりまし

た。葬儀はご家族で終えられたとご案内

がありました。川口さんが幹事を務められ

大変意思のしっかりした 言うべき事は

はっきり言われた方と記憶しております。

こうして先輩が減っていくのは寂しい事で

ございます。ここに、ご冥福をお祈りいた

します。 

 本日は前年度地区大会開催されまし

た、多治見リバーサイドＲＣから４名の方

がビジターとして出席いただいておりま

す。ようこそお越しいただきました。楽しん

でいただけたらと思います。そして、卓話

をいただけるという事ですので、よろしく

お願いいたします。名張での地区大会開

催が決まってからの２年あまりの間、前年

開催地としてのご苦労や、一連の流れ、

そして大会資料をオープンにしていただ

き、名張の実行委員会に大変力をお貸し

いただきました。ここにお礼申し上げま

す。 
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第2787回例会 

9月2日 12:30点鐘 

【総合司会】 藤森至副会長 

【ソング】  君が代 四つのテスト 

【行事】   誕生日、結婚記念日祝い 

      ／広報担当例会   

【次回のお知らせ】 

 9/9（月）9/11のメーキャップ受付 

           （事務局にて） 

 9/11(水)第2788例会 

     名張中央ＲＣとの合同例会 

本日のプログラム 

 

 

 

 

 

 

  

国際ロータリー2630地区 

名張ロータリークラブ 2024～2025 
〇会        長  勝 木 祥 文 

〇会  長  エ レ ク ト  小 川 貴 司 
〇副    会     長  藤 森    至 

〇幹          事  廣 瀬 輝 雄 

〇管理・親睦運営委員長  森 本    宏 

〇広報・会報委員長  奥 中    健 

名張市南町822-2 名張産業振興センター(アスピア) 

TEL 0595-64-5353 

 

 〇事 務 局 

〇例 会 場 

〒518-0729 名張市南町822-2 
名張産業振興センター4F 
TEL 0595-63-1338  FAX 0595-63-8163 
月～木曜日 10時～15時（休憩12～13時） 
E-mail  nabarirc@e-net.or.jp 

第2786回例会 

前例会の記録 

8月26日 12:30点鐘 

月/日 当番ﾘｰﾀﾞｰ メンバー 

9/13 脇坂 亀井 浅津 井上 玉田 

9/27 城山 中森 廣野 川口 森本 

 【出席報告】    幸松君 

 ゲスト 

 ビジター 多治見ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞＲＣ 田辺敦啓様 

         〃        大村浩司様 

         〃        岩村深雪様 

         〃        前田直樹様 

       名張中央ＲＣ      西田重好様 

         〃        足立淑絵様 

 〇出席報告 

   会員数39名 欠席人数3名 

   出席人数36名 出席免除者0名 

   事前メーキャップ0名 

   出席率  92.31％ 

 〇8/5（月）の出席率は 94.87％  

   訂正なしです。 

mailto:nabarirc@e-net.or.jp
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 名張地区大会は、カウントダウンに入り

ました。最後までご協力のほどよろしくお

願いいたします。初めて名張の地に来ら

れて特に何もないところで、驚かれたので

はないでしょうか。この町はもともと郡部周

辺の村を入れて３５０００人ほどの町でした

が、大阪まで小一時間の通勤と立地の良

さもあって近鉄による桔梗が丘に始まり、

いくつもの住宅団地の開発が続いた結

果、1981年に人口増加率全国１位となり

ました。その後、２０００年の８５０００人を

ピークに下降し続けており、２０２４年７月１

日の総人口は７３２２３人となっておりま

す。今年度のガバナーの一番の柱は会

員増強です。まず基盤となる会員が減少

すれば 運営すら儘ならなくなり事業活動

に支障をきたします。これを避けるために

は入会者を増やし、且つ退会者を防止す

る。大変難しく、簡単でないから減少して

いるわけです。今回の地区大会でご講演

いただく群馬高崎ＲＣの田中久夫バストガ

バナーの書かれた本には、いろいろな事

例を挙げておられます。全体を読んだ感

想では、やはり会の中身の濃さが重要で

ありますが、それには資金力が必要となり

資金力の格差が、会員数の格差にもつな

がっているように感じました。とにかく、高

崎ＲＣの親睦にかける費用は一桁違いま

す。そこまでは無理としても、そういう機会

をもっと作る事を実践していきたいと思い

ます。当日の講演を楽しみにしたいと思

います。 

 最後に、付け加えたい事があります。来

月に出席表彰がございます。今現在、私

の知る限りでは、入会以来１００％出席を

続けているのは、亀井ガバナーと川口副

実行委員長のお二人と思います。私が入

会の時にレクチャーを受けた先輩メン

バーに、出席とメーキャップの事を聞くと、

出席できない時のメーキャップはそこそこ

で良いと言われました。今となっては残念

ですが、私は達成することはできません。

新入会員のみなさんは是非メーキャップ

含め１００％を目指してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】 

坂本副幹事 

◎本日の例会  

 クラブフォーラム 

◎お知らせ 

・テーブルに２週分の週報があります。必

要な方はお持ち帰りください。 

・9/11（水）は名張中央ＲＣとの合同例会

です。地区大会についての内容になりま

す。ご出席をお願いします。 

◎家庭集会 

8/22（木）当番リーダー：三枝（延期） 

出席者：川地 城山 奥中 大崎 

◎次週の予定 

9/2（月）誕生日、結婚記念日祝い／広報

担当例会 

◎他クラブ例会の変更 

事務局にてご確認ください。 

 

「クラブフォーラム」 

卓話：多治見リバーサイドＲＣ 

幹事 田辺敦啓様 

 多治見リバーサイドＲＣの田辺敦啓で

す。今年度の幹事そして昨年の地区大会

実行委員長を務めさせていただきまし

た。本日は、若手の会員と、歴史と伝統の

名張ＲＣにメーキャップに参りました。宜し

くお願い致します。日本の滝百選にも遊

ばれている赤目四十八滝、日本で最初に

世界遺産に選ばれた観阿弥創座の地、

名張市。出身の有名人は、江戸川乱歩、

百地三太夫、歌手の平井堅、吉本の亀

山房代、阪神タイガースの苦労人 ・ 桑原

謙太朗と有名人目白押しの名張市です。

忘れてならないのが名物お菓子「へこきま

んじゅう」との事。思わず二度見してしまい

ました。 

 卓話のお話しをいただき、はいかイエス

か喜んで、更に待ってましたの心境です。

私のプロフィールと昨年の地区大会の経

験を話したいと思います。私は四国の香

川県の出身です。実は昨日は私の誕生

日にあたりました。ガバナーと一歳違いで

69歳となりました。生業は、３つの仕事を

持っております。１つ目は50歳を超えて転

職を行い、メットライフ生命のマネージャ 

ーを経験し、現在は東濃の保険代理店

顧問、そして２つ目は、岐阜県の半分以

上の自治体の電力を中電より変更してい

る新電力の副理事長、３つ目は、瑞浪市

で一番の製陶会社の営業責任者を務め

させていただいております。ボランティア

では、自分の息子・娘が、自術隊に入っ

ている全国七万人の団体・全国自衛隊家

族会の東京の理事と岐阜県の会長を務

め、また、多治見市柔道協会の会長を務

めています。生まれた時から大の阪神フ 

ァンですのでバリオリンピックの柔道と野

球の応援で、大変な一週間となりました。  

 さて、昨年の地区大会の経験について

お話したいと思います。最初、ガバナー、

山本地区幹事、河人理事より実行副委員

長を頼むと言われた時は、何回か固辞さ

せていただきました。また実は、右目が網

膜剥離のため見えないこともあり、もっと

若い人に頼んで下さいと進言しましたが、

山本地区幹事から、柔道の審判で鍛えた

大きな声ですので、マイクが壊れても大

丈夫との変な理由でやることになりました 

。人生は、上り坂、下り坂、まさかがあるの

は本当によくわかりました。地区大会の準

備は、半年前から段階的に進めてきまし

たが、問題が山積みです。 

①食事と器の問題 

②シナリオが出来たのは３日前 

③駐車場の誘導の問題 

④ レセプション会場の移動問題 

⑤海外からのお客様のアテンド 

⑥千さんにお願いとアトラクション 

 

なんとか乗り越えて、本番。地区の時の小

学校のトンボかけ、神輿をかつぐメンバー

が一番大変です。各グループの責任者と

メンバーは腹をくくりました。 
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 当日のアクシデント 

①名古屋観光ホテルのゴングとＲＩ会長 

  代理のスピーチの件 

②地区大会の弁当の不手際 

③司会は立ちっぱなし。飲み物なし。 

④誘客し過ぎてメンバー何もなし。 

⑤地区大会の女性担当者はダウン。 

私も終わって、夢の中にシナリオが出て

きました。 

 地区大会で思った事 

①まさかは必ずあります。その担当グル  

  ープで決断して乗り越える事です。 

②表彰者が欠席されている時もあり、情 

  報の一元化が必要。 

③乗り越えられない試練はないと思い、 

  最後は全員の総力戦だと思います。 

「会場総監督総評」 

福本君 

 本日クラブフォーラムにて卓話を頂い

た、田辺様ありがとうございます。ユーモ

アがたっぷりの経験談をお伝え頂き、こ

れを参考に我々も地区大会に望んで参り

たいと思います。 

 

【ニコニコBOX】 

本日の合計金額 47,000円 

〇多治見リバーサイドＲＣの皆様、遠路よ

うこそお越しいただきました。楽しんで

いってください。田辺幹事卓話よろしくお

願いします。 勝木会長 

〇本日は若手３人とメーキャップにまいり

ました。よろしくお願いします。 田辺敦

啓様（多治見リバーサイドＲＣ） 

〇お世話になります。西田様（名張中央

ＲＣ） 

〇田辺様ようこそ名張へお越しくださいま

した。名張ＲＣの皆様よろしくお願いいた

します。足立様（名張中央ＲＣ） 

〇多治見リバーサイドＲＣ田辺幹事様、

岩村様、大村様、前田様をお迎えしたよ

ろこび。 的場 亀井 小川 浅津 三枝 

川地 中島 城山 川口 藤森 井上 幸

松 宮尾 奥中 奥田 山内 森本 廣野 

志浦 三木 山本 菅尾 大崎 丹下 瓦

井 脇坂 玉田 遠山 大薮 

〇本日６７歳の誕生日を迎えさせていた

だきました。産んでいただいた両親とロー

タリーの皆さんに感謝申し上げ、これから

も少しでも喜んで頂けるよう生きていきた

いと思います。 坂本 

〇同文+早退のおわび 中森 

 

 

 

 

 

 

 

 


